

Message du Haut-Commissaire à la Prévention de la Corruption À l'occasion de la Journée Internationale de la Femme

La Femme, éducatrice de l'intégrité et un pilier de la prévention de la corruption

Chères femmes,

Aujourd'hui, en cette Journée Internationale des Droits de la Femme, je m'adresse à vous, mères, épouses, sœurs, filles. Vous, qui portez la vie et élevez les consciences. Vous, qui êtes à la fois le cœur battant de nos foyers et le socle invisible de notre société.

Vous éduquez l'enfant, mais aussi l'homme.

Dans vos bras, l'enfant apprend ses premiers mots, et c'est encore auprès de vous que l'homme découvre ses premières valeurs. Vous semez en chacun l'honnêteté, la rigueur et l'amour du travail bien fait. Dans vos regards, dans vos paroles, dans vos silences, vous insufflez l'intégrité.

Vous inspirez, vous orientez, vous influencez.

Et l'homme, sans même s'en rendre compte, construit sa vie autour de vous. Il cherche à vous honorer, à vous protéger, à répondre à vos attentes. La réalité est là : une grande part de ses efforts et de ses ressources est consacrée à votre bien-être. Il vous écoute plus qu'il ne l'avoue, il vous suit plus qu'il ne le reconnaît. Si vous guidez, il suivra. Si vous exigez la droiture, il s'y conformera.

C'est pourquoi, dans notre quête d'une société juste et transparente, vous avez un rôle central. Vous êtes les premières éducatrices de l'intégrité. Vous façonnez la conscience de l'enfant, mais aussi celle du père, du frère, du fils, du collègue. Là où vous inculquez la probité, la corruption ne trouve plus sa place.

Le Haut-Commissariat à la Prévention de la Corruption reconnaît votre rôle déterminant et s'engage à travailler à vos côtés, et avec l'Institut National de la Femme, pour renforcer votre pouvoir d'influence. Car l'avenir du Bénin ne se construira pas sans vous, et encore moins contre vous.

Femmes du Bénin,

Soyez fières de votre force tranquille.

Soyez fières de cette autorité douce qui modèle nos destins.

Soyez fières d'être les lumières sur le chemin de l'intégrité.

À vous qui éduquez, qui inspirez et qui transformez, je souhaite une excellente Journée Internationale des Droits de la Femme.

Joyeuse Journée Internationale à toutes les femmes du Bénin et du monde entier !

Fait à Cotonou, le 08 mars 2025



Jacques A. MIGAN
Le Haut-Commissaire

